

- *Jungschauspielerin Simone Hofmann*
- *Milva Schwarz (77 Projekte in 26 Ländern)*
- *Dariu Foundation (u.a. Mikrokredite in Vietnam und Burma)*
- *Unterstützungsanfrage einer 62-jährigen arbeitslosen Frau*
- *Pro Intergral (Hirnverletzungen)*
- *Verein Kinder Afrikas*
- *Spektrum Akzente (Kulturelles in Baden)*

Projekte 2013/2014 (finanziert zusätzlich mit Einzelspenden vom Präsident und den Programmiers):

- **Diabetes Projekt in Rodrigues** 7'500.- (Lukas Villiger)
- **Eye-Center Tamale, Ghana** 7'500.- (Nachfolgeprojekt von Lieni Fueter)

Projekte angefragt 2013/2014, aber ohne Engagement:

- *Spielgarteneisenbahn in Mellingen*
- *Menschen mit seltenen Krankheiten*
- *Verein Notschlafstellen (Nachfolgeorganisation Pfarrer Sieber)*
- *Kindertagesstätte Bäredörfli*
- *Wasserprojekt in Kenia (über Sohn von Jürg Schatzmann, siehe Ergänzung unten)*
- *Hochwasser in der sächsischen und böhmischen Schweiz*

Käthy erwähnt zudem das Kulturwegprojekte Baden - Neuenhof, als gemeinsames Rotary-Hands-On-Projekt der vier lokalen Rotary-Clubs, bei dem wir ebenfalls engagiert sind. Wegen komplizierten Bewilligungsverfahren (viele Eigentümern) zieht sich die Umsetzung dieses Projekts etwas in die Länge.

Nach diesen Ausführungen sind wir jetzt umfassend im Bild und Georg dankt Käthy für die Berichterstattung und dem Vorstand des Wohltätigkeitsfonds für seine gute Arbeit.

In diesem Zusammenhang ruft Georg den Abendanlass vom 18. März 2014 in Erinnerung. An diesem Anlass sollen Ideen für neue Projekte vorgebracht und diskutiert werden. Speziell appelliert er an die jüngeren Rotarier, ihre Ideen inkl. deren Finanzierungsmöglichkeiten einzubringen. Wir können und sollten mehr Projekte im rotarischen Geist anpacken.

Jürg Schatzmann unterstützt Georg in seinem Appel und ergänzt zum Wasserprojekt in Kenia, dass dieses zustande gekommen ist und dass sein Sohn 34'000 Euro zur Finanzierung erhalten hat. Allein der "kleine" Rotary-Club Bregenzerwald hat 20'000 Euro dazu beigesteuert!



Nun ist die Zeit gekommen, um unsere Gäste vom Rotary-Club Wettingen namentlich zu nennen. Es sind dies Daniel Iten und Roland Wunderli. Georg übergibt Roland das Wort und Roland macht uns auf ihre fünfte Midlife-Party aufmerksam.

Durch Fronarbeit von Rotariern kommen beim Anlass jedes Jahr 10'000 – 12'000 Fr. zusammen, der für eine gute Sache eingesetzt wird. Dieses Jahr wird der Erlös an die Theodora Stiftung (ch.thodora.org) übergeben, die sich dafür einsetzt, dass Kinder im Spital von Clowns besucht und aufgemuntert werden.

Die Midlife-Party findet statt am:

18. Januar 2014, 20:00h, Stanzerei Baden

Für gute Stimmung ist gesorgt. Der Eintritt kostet 25 Fr.

Nach diesen Worten lässt Georg das erste Halbjahr seiner Rotary-Präsidentschaft kurz Revue passieren und ruft (nicht abschliessend gemeint) unser 60 Jahr Jubiläum, den Seniorenausflug auf das Stanserhorn, den Kunsthausbesuch in Aarau mit Dieter Meier und den Samichlausevent mit 74 Teilnehmern als gelungenen Anlässe in Erinnerung. Besten Dank unseren beiden Programgestaltern für ihren Einsatz.

Georg gewährt uns auch noch einen kleinen Programmausblick ins 2014:

21. Januar 2014	Gerü Müller: Baden, seine Zukunft
18. März 2014	Diskussionsabend für Rotary-Projekte
13. Mai 2014	Jassabend
16./17./18. Mai 2014	Kontakttreffen mit Rotary-Club Baden-Baden
Pferderennen in Aarau	Familienanlass ev. zusammen mit Clubs aus Aarau
Kreuzfahrt Split - Dubrovnik	Schiffahrt entlang der dalmatinischen Küste. Georg hat das Schiff für 30 Personen bereits gechartert und die Anzahlung geleistet!

Mit der Mitteilung, dass er am 9. Januar 2014 voller Elan wieder zurück aus seinen Golfferien in Thailand ist und mit seinem Jahresmotto:

“Fröhlich sein, Gutes tun und die Spatzen pfeifen lassen“



schliesst Georg den heutigen Anlass und wünscht uns allen eine frohe Weihnachtszeit.

Für das Bulletin: Christoph Umbricht